



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17 février 2025

GCC NOMME SYLVIE GAMELIN AU POSTE DE DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE STRATÉGIE ET PARTENARIATS

Groupe indépendant classé parmi les 10 premiers acteurs du BTP, GCC vient de nommer Sylvie Gamelin au poste de Directrice Générale Adjointe Stratégie et Partenariats à compter du 10 février 2025.



Dans le cadre de ses fonctions chez GCC, Sylvie Gamelin (47 ans) aura pour mission d'accompagner la dimension stratégique de l'entreprise pour devenir durablement une ETI de préférence, en combinant impact sociétal positif, entrepreneuriat et actionnariat salarié, tout en restant indépendante, rentable et innovante dans un développement à échelle humaine. Sylvie Gamelin suivra aussi les plans stratégiques des trois Pôles de GCC (Construction, Energie, Promotion Immobilière), contribuera aux orientations de la croissance externe et analysera les besoins d'évolution des métiers du groupe en lien avec François Teste du Bailler, Président de GCC. Elle intégrera également le COMEX, où elle jouera un rôle central dans la structuration et l'orientation stratégique de l'entreprise.

Diplômée d'un Master en droit de l'immobilier et de l'urbanisme de l'Université de Toulouse et d'une certification en Management des Organisations de l'ESCP Business School, Sylvie Gamelin a commencé sa carrière dans la promotion immobilière avant d'intégrer SNCF Immobilier de 2003 à 2016, où elle a occupé plusieurs fonctions stratégiques.

En 2017, elle co-fonde une société de conseil en immobilier où elle accompagne plus de 25 équipes dans leurs réponses aux concours. Elle rejoint ensuite ELAN, filiale de conseil en immobilier durable de Bouygues Construction, en 2019, et en devient Directrice Générale en 2022.

À propos du groupe GCC

Groupe indépendant depuis plus de 20 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 pôles : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIERE. Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,203 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en fait le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

www.gcc-groupe.com et sur 

Contact Presse :

CLC Communications – gccpresse@clccom.com

Gilles Senneville – Christelle Grelou – Charlène Brisset

c.grelou@clccom.com – c.brisset@clccom.com